



**MUNICIPALIDAD  
DE SAN PEDRO SULA**

## **NOTA DE PRENSA**

### **Alcalde Roberto Contreras entrega casa a pareja ganadora de IV Edición de Bodas de Caná**

**Lunes, 29 de septiembre de 2025.** La Municipalidad de San Pedro Sula entregó este día oficialmente a Edwin Rodríguez y María Angélica Martínez, la vivienda rifada entre las parejas participantes en la IV Edición de las Bodas de Caná, una iniciativa del alcalde Roberto Contreras para fortalecer la familia.

En representación del alcalde Roberto Contreras, el equipo municipal felicitó y entregó el nuevo hogar a Edwin y María Angélica, pareja que recién perdió sus ahorros destinados para adquirir una casa propia, pero ahora Dios los ha bendecido con esta hermosa vivienda valorada en más de un millón de lempiras, donada por Constructora Arca de Noé.

Este lunes ha sido un día muy especial para la feliz pareja, ya que su sueño de tener una vivienda propia se ha materializado al recibir la casa que se dio en Bodas de Caná, la cual está ubicada en la Villa Rey David, sector de El Ocotillo, a unos 20 minutos del centro de San Pedro Sula.

Muy emocionados, Edwin y María Angélica, acompañados de sus hijos y familiares, agradecieron a Dios, al alcalde Roberto Contreras y a la Constructora Arca de Noé, por la casa que han logrado mediante las Bodas de Caná. "La vivienda es hermosa, es un sueño hecho realidad, lo que le hemos pedido a Dios en oración él lo ha recompensado en público y creemos que la mejor forma de agradecerle es honrándolo como él lo ha hecho con nosotros".





**MUNICIPALIDAD  
DE SAN PEDRO SULA**

## **NOTA DE PRENSA**

“También agradecemos al alcalde Roberto Contreras porque ha sido de gran apoyo en nuestras vidas, para mi la casa es hermosa, porque siempre hemos anhelado algo que tenga espacio para colocar nuestras cosas cómodas y tener un jardín, es algo maravilloso, estamos impresionados y agradecidos, creemos que Dios ha utilizado al alcalde Contreras para apoyarnos a través de las Bodas de Caná”, indicó María Angélica Martínez.

Mientras que su esposo, Edwin Rodríguez, sostuvo; “estamos bendecidos y contentos por cumplir el sueño de tener nuestra propia casa, algo que hemos anhelado por muchos años y a pesar de los obstáculos Dios nos ha bendecido ahora. Muy agradecidos con Dios, el alcalde Roberto Contreras y la Constructora Arca de Noé”.

“Todo está perfecto y lindo, ahora vamos a tener un lugar digno para nuestros hijos y para nosotros, que es lo que yo le pedía a Dios de rodillas, y él me recompensó en público como dice su palabra”, aseveró Rodríguez.

Adelaida Rivera, de Constructora Arca de Noé, expresó; “nos sentimos muy alegres, gozosos y agradecidos con Dios porque nos dio una oportunidad de ser un puente de bendición para esta familia”.

Durante la celebración de los matrimonios en la Iglesia de Cristo Ebenezer, el sábado anterior, como parte de la IV Edición de Bodas de Caná, el alcalde Roberto Contreras manifestó que “San Pedro Sula lució sus mejores galas con más de 2,000 mil parejas que se dieron el sí para fortalecer nuestra sociedad, gracias por dar ese paso importante de llevar la bendición de Dios a sus casas”.

